

IMPACTO DE LAS ACCIONES REALIZADAS POR CÁRITAS CIUDAD DE MÉXICO:

Gracias a tu aportación y determinación logramos los siguientes resultados:

Número de beneficiados: 244,505 personas.

Número de donantes en efectivo: 155

- Personas Físicas: 68
- Personas Morales: 19
- Parroquias y rectorías: 53
- Instituciones religiosas: 7
- Universidades: 9

Ingresos por donativos en efectivo: \$1,290,160.50

Número de donantes en especie: 37

- Universidades: 17
- Parroquias: 9
- Otros: 11

Donativos en especie recibidos: 95,133.20 Kg.

Donativos en especie enviados: 197,034.20 kg.

Aportación de Cáritas Ciudad de México: \$2,948,372.50
de su fondo de reserva de emergencias.

Costos de operación de ayuda inmediata: \$4,180,311.88

**GRACIAS POR TU AYUDA, GRACIAS POR TENER FE
EN LA FUERZA DE LA CARIDAD PARA DISMINUIR
EL DOLOR HUMANO.**



CÁRITAS
CIUDAD DE MÉXICO

EN HAITÍ

INFORME DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS

EN AYUDA DE NUESTROS HERMANOS EN HAITÍ

TRAS EL TERREMOTO DEL 12 DE ENERO DEL 2010.

**“LA CARIDAD NO ESPERA,
LA CARIDAD ACTÚA.”**

Período del 13 de enero
al 5 de marzo de 2010



El terremoto del pasado 12 de enero en Haití abrió la herida más grave que ha sufrido ese pueblo de pobreza histórica y necesidades urgentes. El sismo de 7.0 grados en la escala de Richter cobró más de 230 mil víctimas mortales, 300 mil heridos y alrededor de 2 millones de personas perdieron sus viviendas.

LA CARIDAD NO ESPERA, LA CARIDAD ACTÚA.

Ante el llamado a la solidaridad que hizo la Confederación Internacional de Cáritas -Cáritas Internationalis-, y la exhortación del Señor Cardenal Norberto Rivera Carrera a unirse en oración y solidaridad con nuestros hermanos de Haití, Cáritas Ciudad de México llevó a cabo las siguientes acciones:

Respuesta a la atención de la emergencia:

- Valoración de la Situación, Levantamiento de Necesidades Inmediatas y Determinación del Plan Estratégico de Acción.
- Recopilación de información del contexto local para la valoración de daños.
- Determinación de necesidades inmediatas en base a la información del Equipo de Cáritas Internacional y Cáritas República Dominicana.
- Difusión y sensibilización en medios de comunicación a través de spots de radio y entrevistas.
- Activación del Centro de Llamadas Telefónicas para la orientación y captación de ayuda.
- Aún cuando la prioridad no fue la ayuda en especie, Cáritas fue receptora y responsable del envío de la ayuda que recibió de las Parroquias de la Arquidiócesis de México y de la Red Universitaria para la Prevención y Atención de Desastres.
- Recepción de acopio y preparación de envío en la bodega del Banco de Alimentos de Cáritas y en comunicación con la Coordinación Regional de Cáritas América Latina y el Caribe.
- Entrega de Donativo en efectivo por la cantidad de \$260,861.20 a la Cáritas Mexicana, para el apoyo de las acciones del Equipo de Cáritas Internacional en Haití.
- Envío de stock de emergencias a Cáritas Haití: 246 carpas para refugios temporales; 98 botiquines de urgencias médicas; 10 mil baterías tipo D2, 9 V-1 y AA; 496 lonas de usos diversos.
- Creación de acuerdos con la Coordinación General y la Dirección General de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación, para el envío de ayuda a través de la Secretaría de Marina Armada de México.
- Traslado a Haití del Coordinador General de Emergencias de Cáritas Ciudad de México, quién se unió al equipo con Cáritas Haití para establecer un sistema de recepción, almacenamiento y distribución de ayuda humanitaria.

Después del terremoto, el porcentaje de haitianos que vive en condiciones de extrema pobreza alcanza a más del 70% de la población. Los habitantes de las zonas afectadas de Haití viven en campamentos improvisados en la calle y en hacinamiento, padeciendo su pobreza histórica, el dolor de la pérdida de familiares y de ver a su nación en ruinas.

Fase Inicial de la Etapa de Reconstrucción

✓ **Región atendida por Cáritas Ciudad de México:** Sección Rural de Petit-Boucan, perteneciente a la Comuna de Gressier, Haití. Es un distrito rural con 50% de destrucción.

✓ **Traslado de un representante del Patronato Juvenil de Cáritas** a la comunidad rural de Petit-Boucan, para recopilar información para el anteproyecto de reconstrucción de una escuela.

✓ **Realización del Magno Concierto de Primavera "El amor sin falsedad"**, Recital de violín y violoncelo con la participación de Philippe Quint y Zuill Bailey, con el objetivo de recaudar fondos para el proyecto de reconstrucción de la Escuela de Petit Boucan. El evento fue patrocinado por Banamex.

✓ **Gestión de alianzas para la obtención de financiamiento, con Banamex,** para la reconstrucción de una Escuela y desarrollo comunitario en Petit-Boucan. El proyecto de reconstrucción de la escuela está en marcha.



 **CÁRITAS EN HAITÍ**
CIUDAD DE MÉXICO

INFORME DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS EN AYUDA DE NUESTROS HERMANOS EN HAITÍ
TRAS EL TERREMOTO DEL 12 DE ENERO DEL 2010.

